Medio	Radio Cooperativa
Fecha	5-3-2015
Mención	Primer Café. Entre los panelistas el Secretario General de la UAH, José Miguel Burmeister.

El Primer Café.

• Invitados: - José Francisco García, abogado y coordinador de políticas públicas de Libertad y Desarrollo. - Javiera Olivares, militante del PC y pdta. Colegio Periodistas de Chile. - José Miguel Burmeister, secretario gral. U. Alberto Hurtado y militante DC. Móvil desde Tribunales: - Fiscal Norambuena se refirió a las gestiones de Pablo Wagner en relación a los negocios con el grupo Penta. - Fiscal relata las gestiones del ex subsecretario de Minería, respecto a la minera La Dominga de los controladores del Grupo. Habla en directo: - Pablo Norambuena, fiscal caso Penta. Temas: - El descredito de la política generará una especie de círculo vicioso con la ciudadanía, porque para que no haya financiamiento no privado, se le pedirá a la gente que de sus impuestos financien a los partidos. - Una buena salida para confrontar esto, es una voluntad política muy potente desde La Moneda. Que la Presidenta Bachelet suma un liderazgo en generar todas las bases para un cambio institucional que permita regular mejor la relación dinero-política, pero fundamentalmente entre la relación poder-política.. - La Presidenta Bachelet se ve muy golpeada y la manera en que está reaccionando a estos problemas, sobre todo por el caso Dávalos, es casi nula. - Lectura de comentarios de auditores vía facebook. - El poder en la política es el gran problema que distancia entre la base social que no tiene poder con las instituciones que si lo tienen, por ejemplo el caso Karadima que acceden mucho a lo mercantil. - No me parece correcto que el presidente de la UDI, Ernesto Silva siga siendo parlamentario luego de conocerse este caso de corrupción. Debería haber congelado militancia tal como lo hizo Alberto Cardemil. - El drama de las próximas elecciones municipales, es que con esto la gente ni siquiera va a ir a votar - Los medios de comunicación han cumplido un rol de investigador interesante. La Tercera y Qué Pasa fueron los que denunciaron los casos Penta y Caval. Mención: - Laurence Golborne - Codelco. -Sebastián Piñera - UDI Conduce: Sergio Campos